

Antrittsrede Bürgermeister Louis

Es gilt das gesprochene Wort.

Meine sehr geehrten Damen und Herren,

zunächst bedanke ich mich bei Ihnen, sehr geehrte Frau Stadtverordnete Deußen, für Ihre zügige Sitzungsleitung und die mir übermittelten Glückwünsche ganz herzlich.

Meine sehr geehrten Damen und Herren,

am 13.09.2020 fand in Nordrhein-Westfalen die Kommunalwahl statt, bei der u. a. die Mitglieder der Räte neu gewählt wurden.

Ihnen, meine sehr geehrten Damen und Herren des Rates der Kreisstadt Heinsberg, gilt daher ein erster Gruß. Ich wünsche uns allen eine glückliche Hand bei der Ausübung der uns anvertrauten Ämter.

Ein besonderer Gruß gilt unserem bisherigen Bürgermeister, Herrn Wolfgang Dieder, der nach über 19-jähriger Tätigkeit im Dienste der Bürgerinnen und Bürger der Stadt Heinsberg als Dezernent, als Erster Beigeordneter und als Bürgermeister am 31. Oktober dieses Jahres aus dem Dienst der Kreisstadt Heinsberg ausschied.

Sehr geehrter Herr Dieder,

ich freue mich – und dies sage auch im Namen meiner Kolleginnen und Kollegen aus der Verwaltung und sicherlich auch im Namen des Rates der Stadt Heinsberg –, dass Sie heute Abend hier sind.

Meine sehr geehrten Damen und Herren,

es ist für mich eine hohe Ehre, das Amt des Bürgermeisters antreten zu dürfen und so habe ich den Amtseid mit der innerlich tief verwurzelten Absicht geleistet, das Beste für unsere Heimatstadt Heinsberg und ihre Bürgerinnen und Bürger zu leisten.

Ich baue hierbei ausdrücklich auf das gute Team der Dezernenten, Amtsleiter und aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung Heinsberg sowie der städtischen Beteiligungen.

Ich vertraue auf eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen. Wir alle, meine sehr geehrten Damen und Herren des Rates, sind den Bürgerinnen und Bürgern der Kreisstadt Heinsberg verpflichtet und daher biete ich Ihnen eine loyale und vertrauensvolle Zusammenarbeit an.

Für mich wird dies selbstverständlich sein.

Meine sehr geehrten Damen und Herren,

Antrittsreden sind in der Vergangenheit häufig umfangreich gewesen. Doch in Zeiten, in denen die Corona-Pandemie alle Lebensbereiche prägt, möchte ich mich bewusst kurz fassen, um unsere Sitzungszeit zu begrenzen.

Meine sehr geehrten Damen und Herren des Rates der Stadt Heinsberg,

lassen Sie uns gemeinsam erfolgreich zum Wohle unserer Kreisstadt Heinsberg zusammenarbeiten.

Lassen Sie uns gemeinsam die vor uns liegenden Aufgaben bewältigen.

Lassen Sie uns engagiert mit großer Motivation und Gottes Hilfe an die Arbeit gehen.

Ich bedanke mich für Ihre Aufmerksamkeit.